

En Hospital Clínico de Magallanes

Lista de espera en Oftalmología disminuye: 500 usuarios atendidos en último trimestre

● Sin embargo, de acuerdo con fuentes a Pingüino Multimedia hay más de 2.900 personas que aguardan por una cirugía, siendo Traumatología la más solicitada.

Jesús Nieves

jnieves@elpinguino.com

En el último trimestre más de 500 pacientes en especialidad de oftalmología han sido atendidos en consulta médica y de cirugía, permitiendo reducir la lista de espera en Garantías Explícitas en Salud, GES en el Hospital Clínico Magallanes (HCM).

“Nuestro objetivo principal es poder dar solución a las distintas patologías oftalmológicas que presenta nuestra comunidad. Desde junio hemos realizado 488 consultas médicas y 38 cirugías de cataratas, todas cubiertas por GES, y que han sido posible gracias al proceso de licitación y compromiso de nuestro equipo”, indicó la doctora Érica Contreras, subdirectora médica (s) del HCM.

Evaluación por sospecha de cataratas, estrabismo, retinopatía diabética y vicios de refracción

han sido los motivos de consultas resueltos desde junio cuando comenzó el trabajo licitado de consultas médicas, al que posteriormente se sumó la consulta de vicio refracción y las cirugías el 11 de agosto.

La enfermera supervisora de GES en el establecimiento, Priscila Córdova, hizo un llamado a los usuarios que podrían ser beneficiados. “Hay un porcentaje importante de los pacientes pendientes que viven fuera de Punta Arenas, y para ellos, nuestro equipo realiza todas las coordinaciones y gestiones para el traslado de tal manera que puedan recibir la solución a su patología”, señaló.

La estrategia se mantendrá. En el caso de oftalmología, la licitación se extiende, al menos, hasta diciembre con posibilidades de dar continuidad el próximo año. Asimismo, prontamente comenzarán las atenciones

“

Hay un porcentaje importante de los pacientes pendientes que viven fuera de Punta Arenas, y para ellos, nuestro equipo realiza todas las coordinaciones y gestiones para el traslado”.

Priscila Córdova,
enfermera supervisora GES.

por licitación de prótesis de cadera para mayores de 65 años, cubierto por GES.

Otros datos

De acuerdo con fuentes a Pingüino Multimedia desde



Los usuarios se vieron beneficiados gracias a un proceso de licitación que logró reducir el tiempo de espera.

2018 hasta este año hay más de 2.900 personas que aguardan por una cirugía médica en diversas especialidades, nú-

meros que van variando, pero que da cuenta de la importancia de continuar disminuyendo las listas de espera.

La especialidad con mayor número de espera es Traumatología con 968 personas en lista de espera.